



Maison passive en bois : la maison du futur ? (article de "la libre Belgique")

publié le 22/02/2015

"4 jours de construction, 200€ le m2, passive et réalisée avec des matériaux recyclables... La Pop-Up House, concept inédit rapporté par le journal L'Avenir, a de quoi faire rêver. Ses concepteurs, le bureau de design Multipod basé à la Marseille, sont partis d'un concept simple : "Réaliser l'ensemble d'un bâtiment par l'assemblage de blocs isolants séparés par des lames de bois". La structure, posée sur une structure en bois ou de béton, se monte comme du Lego. Il ne faut donc pas être architecte pour réaliser cette Pop-Up House ! Voilà pourquoi le temps de construction de ce bâtiment de 100mètres carré est de 4 jours seulement. Les matériaux utilisés - polystyrène expansé et lamibois- sont tous recyclables et très isolants.

L'autre point fort de ce concept est son coût très abordable : il faut compter 30 000 € pour le prototype de 150m2 (second oeuvre non compris).

La Pop-Up House - dont il existe aujourd'hui deux prototypes, une maison de 150m2 et un bureau de 70M2 - peut également être démontée. Et si c'était ça la maison de demain ?" Source : lalibre.be ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.